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Тема:
Мягкий знак

на конце 
существительных

после шипящих

Двадцать седьмое февраля.
Классная работа.



Проверьте

Ночь, ключ, печь, 
мышь, мяч, плащ  



Тема:
Мягкий знак

на конце 
существительных

после шипящих

Мягкий знак

Двадцать седьмое февраля.
Классная работа.

на конце существительных
после шипящих.



Цели урока:   
в каких случаях пишется ь 
в именах существительных 
на конце после шипящих, а 
в каких нет?

• узнать:

• научиться правильно писать слова с Ь.
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            Вывод
 На конце существительных

 женского рода  после шипящих 

 пишется Ь знак.

 На конце существительных

 мужского рода после шипящих

                 Ь знак не пишется.



     Прочитаем правила 

в учебнике на стр. 41 и 42



Алгоритм:
• Слышу шипящий согласный в 
конце слова.

• Определяю часть речи.
• Определяю род  имени 
существительного.

• Правильно пишу слова с этой 
орфограммой.





Цели урока:   
в каких случаях пишется ь 
в именах существительных 
на конце после шипящих, а 
в каких нет?

• узнать:

• научиться правильно писать слова с Ь.



       
1) стр. 41, 42, упр.457

2) по выбору: составить 
предложения или  мини - 
сочинение , используя 
слова, с которымиработали на 

уроке.




